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+++ ADEMÁS

+++ También

Arrancó la edición 2023 del 
Programa Conociendo Mi Ciudad

NIÑOS Y NIÑAS DE BERAZATEGUI JUEGAN A SER CONCE-
JALES POR UN DÍA Y VISITAN EL EDIFICIO MUNICIPAL

Comenzó la edición 2023 del Programa Municipal 
Conociendo Mi Ciudad. Todos los martes (de abril a 
noviembre), niños y niñas de 4to año de Escuelas de 
gestión pública y privada de Berazategui recorrerán 
las instalaciones del Edificio Municipal, simularán ser 
concejales por un día y visitarán los Centros de Acopio 
y Selección de materiales reciclables que funcionan en 
el distrito. Página 6

Continúa la 
campaña de 
vacunación 
antigripal
Inició la Campaña Nacio-
nal de Vacunación Anti-
gripal 2023. La vacuna es 
gratuita y su aplicación 
tiene el objetivo de reducir 
las complicaciones, hos-
pitalizaciones, secuelas 
y muertes ocasionadas 
por la infección del virus 
influenza. Estas acciones 
en Berazategui son im-
pulsadas por el intendente 
Juan José Mussi, a través 
de la Secretaría de Salud 
Pública e Higiene. Página 4

EN LOS CENTROS DE 
SALUD DE BERAZATEGUI

MALVINAS
El domingo 2 de abril, 
Berazategui conmemoró el 
Día del Veterano y de los 
Caídos en la contienda de 
1982 con una gran 
ceremonia en homenaje a 
sus héroes en el 
Cementerio municipal.

PÁGINA  3

MILEI
No deja de llamar la atención 
la masiva convocatoria 
hecha por el jefe de la 
Libertad Avanza para 
conseguir fiscales que 
controlen la elección PASO y 
la General: 25.000 inscríptos 
en sólo 15 días.

PÁGINA 10

TERRERA
El doctor Nicolás Terrera 
manifestó nuevamente su 
preocupación por la 
inseguridad que vive la 
sociedad. “Veo con 
muchísima indignación las 
cosas que están 
sucediendo”..

PÁGINA 9

Se inauguraron las Escuelas Primaria 
y Secundaria Nº 57, y el Centro de 
Educación Física N° 194,  del Centro 
Agrícola El Pato (calle 531 y 633) en el 
Barrio Federal Néstor Kirchner. El acto 
fue encabezado por el intendente de 
Berazategui, Juan José Mussi; y el di-
rector General de Cultura y Educación 
provincial, Alberto Sileoni. Página 7

Federico López, Secretario de Cultura y Educación local 
acompaña a cada paso al intendente municipal, doctor 
Juan José Mussi.  Un joven estrechamente vinculado al  
Mussismo, fue concejal y es uno de los funcionarios más 
carismáticos que tiene y que tuvo esta gestión. Consultado 
sobre diversos temas, explicó paso a paso cuales son las 
obras más fuertes que se están realizando, además con-
firmó que pese a la difícil etapa que estamos atravesando, 
Mussi “sigue teniendo un vínculo constante con la co-
munidad. El sabe plantear lo que se puede y lo que no y la 
gente lo entiende. Los vecinos saben que el Berazategui que 
tenemos hoy fue el trabajo y el esfuerzo de muchos años. 
Se logró transformar la ciudad, en solo 30 años hubo un 
cambio radical, una gran transformación. El sigue acom-
pañando a los vecinos siempre, es una gestión que tiene 
mucha diversidad en cada una de las áreas”. Página 5

ES UN ALUMNO APLICADO DE LAS ENSEÑANZAS DE SU MAESTRO

Federico López repasó las obras que lleva 
adelante la administración de Juan José Mussi

MÁS EDUCACIÓN EN BERAZATEGUI

Mussi y Sileoni inauguraron dos escuelas 
y un centro de educación física en El Pato
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+++ Además

Entregaron créditos Procrear II
n Se otorgaron créditos del Programa Procrear II a familias de 
Berazategui para la adquisición de lotes con servicios, terrenos de 
calidad para la construcción de viviendas. El acto fue encabezado 
por el intendente Juan José Mussi; y el secretario de Desarrollo 
Territorial de la Nación, Luciano Scatolini.
La entrega se llevó a cabo en la sala de conferencias del Edificio 
Municipal, en el marco del Programa de Crédito Argentino (Pro-
crear). Este tiene el objetivo de brindar soluciones habitacionales a 
los argentinos, a través de diferentes líneas de crédito, incluyendo 
la que es para adquirir lotes con servicios.
Mussi destacó la importancia de este tipo de iniciativas y su 
impacto positivo en la comunidad. “Felicito a las y los vecinos 
que salieron sorteados. Ahora van a tener su terreno con servicios 
para iniciar el paso gigante hacia el futuro, que implica tener la 
vivienda propia. Este es uno de los actos más lindos que podemos 
hacer. Le agradecemos al presidente Alberto Fernández por esta 
iniciativa tan importante”, señaló el Intendente.
Por su parte, Scatolini reafirmó el compromiso del Gobierno 
Nacional en la implementación de políticas públicas que fomenten 
el acceso a la vivienda. “Es fundamental para que podamos seguir 
mejorando la calidad de vida de las familias. Me alegra poder 
ser parte de la transformación de Berazategui, un municipio muy 
pujante y que cuenta con un gran intendente como Mussi”, afirmó 
el Secretario nacional.
Luego del acto de entrega, las autoridades recorrieron el predio de 
18 hectáreas ubicado entre la Av. Carlos Mugica, la calle 157, el 
arroyo Las Conchitas y la 160. Allí se contempla la construcción 
de 1403 viviendas distribuidas en nueve sectores.

MÁS FAMILIAS BERAZATEGUENSES BENEFICIADAS
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En ese marco, Kicillof des-
tacó que “con Provincia 
Leasing recuperamos una 

herramienta que había sido abando-
nada y que nos permite acompañar 
a los municipios en la adquisición 
de bienes de capital. Este programa 
brinda una respuesta a los distritos 
que, al acceder a mejores fuentes 
de financiamiento, pueden proyec-
tar obras públicas ambiciosas y de 
largo alcance”, agregó.

Municipios Bonaerenses 2023 
duplica el monto otorgado duran-
te el año pasado: la nueva línea 
financia la adquisición del bien al 
100%, con plazos de entre 24 y 61 
meses, una tasa BADLAR +9 o 
+9,5 puntos según el plazo. En los 
últimos tres años, el Gobierno pro-
vincial asistió con esta herramien-
ta a más de 85 distritos por más de 
$ 6.000 millones, equivalentes a la 
entrega de más de 12.600 bienes, 
entre vehículos, computadoras y 
accesorios, equipamiento médico, 
maquinaria vial y luminaria.

Al respecto, Mussi destacó: 
“Gracias a la nueva Línea de Pro-
vincia Leasing Municipios Bonae-
renses 2023 vamos a poder acceder 
a créditos para la compra de bienes 
que nos permitirá, no solo mejorar 
sino también ampliar los servicios 
que le damos a los vecinos y veci-
nas de Berazategui. Agradezco al 
gobernador Axel Kicillof por dar-
nos la oportunidad de que, todos 
los días, nuestra Patria Chica pueda 
estar un poco mejor en beneficio de 
los y las berazateguenses”.

Por su parte, Cuattromo ex-
plicó que “Provincia Leasing es 
una herramienta que acompaña y 
contribuye a la gestión municipal 

y que se caracteriza por la veloci-
dad en la ejecución de los diferen-
tes tipos de financiamiento. Para 
nosotros es muy importante que 
el Banco Provincia asuma el com-
promiso de ofrecer una herramien-
ta que esté a la altura de lo que 
necesitan los distritos para seguir 
mejorando las condiciones de vida 
de nuestra población”, subrayó.

Estuvieron presentes el vice-
presidente del Banco Provincia, 
Daniel Barrera; el gerente general, 
Rubén González Ocantos; el vice-
presidente de Provincia Servicios 
Financieros, Fernando Gelfo; y la 
presidenta de Provincia Leasing, 
Valeria Dallera.

También participaron los inten-
dentes de Brandsen, Daniel Cap-
pelletti; General Alvear, Ramón 
Capra; General Belgrano, Osvaldo 
Dinápoli; General Lavalle, José 
Rodríguez Ponte; Lezama, Arnal-
do Harispe; Magdalena, Gonzalo 
Peluso; Maipú, Matías Rappallini; 
Merlo, Karina Menéndez; Monte, 
José Castro; Moreno, Mariel Fer-

nández; Pilar, Federico Achaval; 
Quilmes, Mayra Mendoza; Rama-
llo, Gustavo Perié; Rauch, Maxi-
miliano Suescun; Rivadavia, Ja-
vier Reynoso; Saladillo, José Luis 
Salomón; Salliqueló, Juan Miguel 
Nosetti; San Andrés de Giles, 
Miguel Gesualdi; San Cayetano, 
Miguel Ángel Gargaglione; San 
Vicente, Nicolás Mantegazza; Sui-
pacha, Alejandro Federico; Tandil, 
Miguel Ángel Lunghi; Tigre, Julio 
Zamora; Las Flores, Alberto Ge-
lené; Benito Juárez, Julio Marini; 
de Colón, Ricardo Casi, de Roque 
Pérez, el intendente interino José 
Luis Horna; Almirante Brown, 
Juan José Fabiani; Navarro, Fa-
cundo Diz; y Avellaneda, Jorge 
Ferraresi; además del secretario de 
Obras Públicas de Ezeiza, Gastón 
Granados.

Además, participaron el dipu-
tado nacional, Daniel Gollan; el 
diputado provincial, Cuto More-
no; la legisladora provincial, Nata-
lia Sánchez Jáuregui; y la conceja-
la Paula Lambertini.

El gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, encabezó junto al presidente del Ban-
co Provincia, Juan Cuattromo, la presentación de la cuarta edición de la línea de Provincia Leasing 
diseñada para los municipios bonaerenses. Esta asciende a $6.000 millones para el financiamiento 
de bienes que permitan reforzar sus servicios de obras públicas, salud y seguridad, entre otros. En 
el acto estuvo presente el intendente de Berazategui, Juan José Mussi.

JUNTO AL GOBERNADOR AXEL KICILLOF

Mussi en la presentación de la línea 
Leasing para municipios bonaerenses
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El clásico en la Rotonda
n El domingo 2 de abril se realizaron actos conmemorativos 
organizados en Berazategui por el Día del Veterano y de los Caí-
dos en la guerra de Malvinas, en homenaje a los soldados bera-
zateguenses que perdieron la vida en combate. Uno de ellos tuvo 
lugar en la Rotonda de Barrio Marítimo y fue encabezado por el 
intendente Juan José Mussi.
De esta manera, durante la ceremonia, se colocaron coronas de 
laureles y ofrendas de honor para los Caídos en el Monte Long-
don: el Cabo 1° Darío Rolando Ríos y el soldado Elbio Eduardo 
Araujo; así como para los Caídos en el hundimiento del Crucero 
ARA General Belgrano: Raúl Leguizamo y Miguel Ángel Escu-
dero -quienes tuvieron el cargo de Cabo 1°- ; el Cabo 2° Isaías 
Quilahueque y el Marinero 1° Héctor Ríos.
“Cuando fui a Malvinas le pregunté a un grupo de excombatientes 
si tenían miedo y me respondieron que cuando estaban solos sí, 
pero cuando estaban unidos no, ¿no será eso lo que necesitamos los 
argentinos?”, se preguntó el Jefe comunal y agregó: “Estar todos 
unidos. Los veteranos nos dan el ejemplo de lo que tenemos que ha-
cer en Argentina: unirnos contra aquello que consideramos injusto”.
En tanto, el concejal y veterano de guerra, Omar Acosta, subrayó: 
“Berazategui tiene la particularidad especial de que se habla de 
Malvinas y se realizan acciones los 365 días del año. Eso se debe a 
que tenemos un intendente malvinero como Juan José Mussi. Acá 
se respira Malvinas”. Luego, Mussi entregó a la Liga de Amas de 
Casa del distrito una Ordenanza (N° 6230) del Honorable Concejo 
Deliberante (HCD) que la reconoce como Institución Malvinera.

CONMEMORACIÓN EN BARRIO MARÍTIMO

De esta manera, tras el re-
cibimiento por parte de la 
Agrupación Sinfónica de 

la Policía de la provincia de Bue-
nos Aires y la presentación de un 
mural alusivo creado por el área 
de Arte Público de la Secretaría de 
Cultura y Educación local, los y 
las asistentes entonaron el Himno 
Nacional Argentino y compartie-
ron un minuto de silencio en honor 
a los caídos.

“Este es un espacio creado 
por ex combatientes que nosotros 
acompañamos desde el Municipio. 
Quiero destacar que, cuando co-
menzamos a homenajear a nues-
tros héroes, éramos muy pocos. 
Desde hace años que ya somos 
muchos, cada vez hay más malvi-
nización y eso es muy importan-
te”, declaró Mussi. Además, resal-
tó: “Las Malvinas son de todos, no 

de un intendente, de un goberna-
dor o de un presidente. Por eso, to-
dos -desde su lugar- deben seguir 
malvinizando para homenajear, 
tanto a los héroes que se quedaron 
en las Islas, como a los héroes que 
pudieron volver”.

Por su parte, uno de los Cus-
todios Malvineros, Martín San 
Miguel, expresó: “El miedo que 
siempre tuvimos fue el olvido. 
Ese miedo hoy nos lo tenemos que 
sacar porque está a la vista que la 
causa Malvinas sigue viva en toda 
la Argentina y más aún en Beraza-
tegui. Me siento orgulloso de ser 
vecino de esta ciudad”.

La emotiva ceremonia finalizó 
con el despegue de un helicópte-
ro Bell UH-1H, enviado por el 
Batallón de Aviación del Ejército, 
desde el Aeródromo de Campo de 
Mayo. Este modelo se utilizó du-

rante la Guerra de Malvinas para 
suministrar recursos a los comba-
tientes, acercar atención sanitaria 
y efectuar rescates.

Berazategui también cuenta 
con una aeronave de ese tipo, la 
cual prestó funciones hasta 2020. 
Ese año, el Ejército Argentino se la 
donó al Municipio y, actualmente, 
se encuentra resguardada por los 
Custodios Malvineros en el Parque 
Industrial Plátanos. Próximamente, 
podrá ser visitada por la comunidad 
en fechas conmemorativas.

El domingo 2 de abril, Berazategui conmemoró el Día del Veterano y de los Caídos en la con-
tienda de 1982 con una gran ceremonia en homenaje a sus héroes. El acto, en el marco del 41° 
Aniversario de la gesta y defensa de la soberanía argentina en las Islas Malvinas, fue encabe-
zado por el intendente Juan José Mussi y realizado en la réplica del cementerio de Darwin, el 
primer Campo Santo del país exclusivo para excombatientes (en la necrópolis municipal).

EN EL CEMENTERIO MUNICIPAL

Emotiva ceremonia para recordar 
a nuestros héroes de Malvinas
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Continúa la campaña de 
vacunación antigripal 2023
n Inició la Campaña 
Nacional de Vacunación 
Antigripal 2023. La vacuna 
es gratuita y su aplicación 
tiene el objetivo de reducir 
las complicaciones, hospitali-
zaciones, secuelas y muertes 
ocasionadas por la infección 
del virus influenza. Estas 
acciones en Berazategui son 
impulsadas por el intendente 
Juan José Mussi, a través de 
la Secretaría de Salud Pública e Higiene. 
En este sentido, Noelia Trepol -directora de Medicina Preventiva 
local- informó: “La vacunación está destinada al personal de sa-
lud, niñas y niños entre los 6 meses y 2 años, personas embaraza-
das en cualquier trimestre de gestación; puérperas que no se hayan 
inoculado durante el embarazo (preferentemente hasta 10 días 
después del egreso de la maternidad); personas de 2 a 64 años con 
factores de riesgo (deberán presentar certificado médico); personas 
con riesgo de exposición a aves enfermas (veterinarios matricula-
dos); y mayores de 65 años”.
“Es importante que los vecinos y vecinas se inoculen en los 
Centros de Salud de Berazategui, porque de esa manera podremos 
combatir la gripe, los síntomas serán más leves y así evitaremos la 
hospitalización masiva”, concluyó Trepol.
Asimismo, se recuerda la importancia de que todas las personas a 
partir de los 6 meses cuenten con su esquema primario de vacuna-
ción COVID-19 completo y las dosis de refuerzo correspondien-
tes. Ambas vacunas -antigripal y contra el Coronavirus- pueden 
administrarse simultáneamente. Para más información sobre la 
campaña y los Vacunatorios y Centros de Atención Primaria del 
distrito, ingresar en berazategui.gob.ar/salud.

EN LOS CENTROS DE SALUD DE BERAZATEGUI

Al finalizar la operación, 
Paublina Benítez expre-
só: “Estoy muy contenta 

porque volver a ver bien me ayuda 
a disfrutar de la vida. No me hace 
falta nada; mi familia me atiende 
muy bien, pero la vista me hacía 
mucha falta. Ahora voy a poder sa-
lir a caminar otra vez e ir a visitar a 
mis hijos y nietos”.

En tanto, Catalina Sosa -una de 
las nietas de la paciente- confesó: 

“Mi abuela estuvo muy ansiosa 
estas semanas, esperando que lle-
gue el momento de la operación. 
A sus casi 102 años de vida, es un 
ejemplo a seguir y nuestro orgullo. 
Estamos muy agradecidos con to-
dos los profesionales del Centro, 
quienes estuvieron a nuestra dis-
posición desde el primer día. Las 
cataratas estaban muy avanzadas, 
pero los cirujanos le dieron una 
nueva esperanza”.

Centro Oftalmológico 
Municipal San Camilo

Más de 6200 pacientes son 
atendidos mensualmente por un 
plantel profesional especializado, 
dependiente de la Secretaría de 
Salud Pública e Higiene. Allí, se 
realizan trasplantes de córnea y 
cirugías de cataratas y vitreoreti-
nales (vitrectomía, maculopatías, 
retinopatía diabética y despren-
dimiento de retina). Asimismo, el 
Centro lleva adelante campañas de 
concientización con el fin de pre-
venir daños oculares.

Para adquirir un turno, hay que 
comunicarse al 0810-444-3800. 
Los vecinos y vecinas pueden lla-
mar los siguientes días y horarios:

- Pacientes de PAMI, adultos y 
niños con historia clínica abierta: 
De lunes a viernes de 8.30 a 11.30, 
y lunes y jueves de 16.00 a 18.00.

- Primera consulta: Miércoles 
y viernes, de 16.00 a 18.00.

Se le realizó exitosamente una cirugía de cataratas a una persona de 101 años en el Centro 
Oftalmológico Municipal San Camilo. Se trata de Paublina Benítez, oriunda del barrio 20 
de Junio de la localidad de Sourigues. Desde 2008, el Municipio de Berazategui cuida la 
salud visual de los vecinos y vecinas a través de su servicio oftalmológico de excelencia.

EN EL CENTRO OFTALMOLÓGICO MUNICIPAL

Operaron de cataratas a una vecina de 101 años

La Feria Agroecológica de Be-
razategui continúa a lo largo de 
abril. Los vecinos y vecinas pue-
den acceder a frutas y verduras de 
estación y sin agroquímicos en la 
Plaza Julia Copello de Tiscornia 
(Av. 14 y 132), todos los miércoles 
de 9.00 a 13.00.

Organizada en conjunto por la 
Secretaría de Trabajo municipal 
y la Unión de Trabajadores de la 
Tierra (UTT), tiene como fin con-
tribuir al desarrollo sustentable, 
generar conciencia ambiental y 
fomentar mejores hábitos de ali-
mentación. La particularidad de 
las frutas, verduras y hortalizas de 

estación que ofrece esta feria es 
que son producidas y cultivadas 
por agricultores berazateguenses, 
sin intervención de agroquímicos, 
fertilizantes, herbicidas ni pestici-
das químicos. Además, se puede 

conseguir shampoo y acondicio-
nadores sólidos, jabones, lociones 
corporales y pomadas hechas a 
base de hierbas medicinales.

Las jornadas se suspenden en 
caso de lluvia.

Frutas y verduras agroecológicas todos los miércoles
EN LA PLAZA JULIA COPELLO DE TISCORNIA
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Consultado sobre diversos 
temas, explicó paso a paso 
cuales son las obras más 

fuertes que se están realizando, 
además confirmó que pese a la di-
fícil etapa que estamos atravesan-
do, Mussi “sigue teniendo un vín-
culo constante con la comunidad. 
El sabe plantear lo que se puede y 
lo que no y la gente lo entiende. 
Los vecinos saben que el Beraza-
tegui que tenemos hoy fue el tra-
bajo y el esfuerzo de muchos años. 
Se logró transformar la ciudad, en 
solo 30 años hubo un cambio radi-
cal, una gran transformación.  El 
sigue acompañando a los vecinos 
siempre, es una gestión que tiene 
mucha diversidad en cada una de 
las áreas”. 

“Todo el equipo que lo acom-
paña esta orgullos de transitar la 
ciudad junto a él. Todos sabemos 
que las demandas van cambiando, 
pero el apoyo no va a cambiar. Los 
vecinos saben que Juan José siem-
pre estuvo en Berazategui. Es un 
intendente que inspira respeto, y lo 
quieren quienes lo votan y quienes 
no porque la gestión es genuina, 
todos saben que estamos todos los 
días en la calle. Claro que hay de-
safíos por delante, pero lo estamos 
acompañando siempre”. 

Obras

López enumeró las obras que se 
están realizando en el distrito. “Te-
nemos mucha actividad, hay obras 
en escuelas, más de 250 obras eje-
cutándose. Obras de  mejoras de 
servicios,  en playones deportivos, 
refacciones de aulas. Hace poco 
fuimos a  inaugurar las escuelas de 
El Pato, una era la N°57 una obra 
muy necesaria en el Barrio Federal 
que permite que puedan concurrir 
los chicos que viven en el barrio y 
no tengan que trasladarse grandes 
distancias como lo hacían”. 

Por otro lado, habló de la  inau-
guración de la sede de la Universi-
dad Jauretche, el primer apéndice 
de lo que va a ser la universidad 
de Berazategui, será en Padre Mu-
jica y Colectora,  en lo que es el 
Polo Tecnológico. Será un centro 
de investigación que estará finan-
ciado por el Ministerio de Ciencia 
y Tecnología y permitirá en esta 
primera etapa “tener carreras que  
diagrame la UNAJ en relación a la 
demanda que nosotros tengamos. 
El Parque Tecnológico tratará de 
generar su recurso humano a tra-
vés de esa plataforma  educativa”. 

“Es un paso previo, histórico, 
al primer edificio de la universi-
dad propia. La obra esta aprobada,  
esta el proyecto y esperamos el 

inicio de los trabajos” compartió 
el funcionario. “Todo lo que sea 
ampliar la propuesta educativa es 
bienvenido. Hay mucha demanda 
de las pymes de Berazategui de re-
curso humano calificado. Hay una 
necesidad de  tener técnicos y am-
pliar la plataforma educativa, por 
eso estos especios vienen a forta-
lecer esa necesidad”.

Por otro lado informó que en 
el Parque Industrial Tecnológico 
“hay 16 empresas nuevas que están 
por arrancar, ya tienen designadas 
las tierras, y tendrán una demanda 
de personal humano importante”.

López habló también de “los 
beneficios para la radicación de 
empresas,  que coordina la Secre-
taría de Producción y Empleo y el 
área de Economía y que a su vez 
forma parte de un intercambio, 
porque es necesario que el recurso 
humano sea del distrito. Además 
esta el área de Recursos Humanos 
que exige que la gente que traba-
je allí viva en la ciudad. Por eso 
hay tanta  necesidad de personal 
calificado. Tenemos que tener más 
técnicos que surjan de las escue-
las, de los Centros de Formación 
Profesional. Hay uno que estará en 
el barrio La Serranita, coordinado 
por la Secretaría de Trabajo y que 
será un espacio mixto entre pymes 
y el estado municipal. y donde va-
mos a evaluar las necesidades de 
las pymes”.

Vivienda

Recientemente se retomo la 
obra de las viviendas del Barrio 
Kennedy frenadas hace muchísi-
mos años. “Por otro lado, a través 
del  Procrear se lanzó un proyecto 
para hacer 1400 viviendas que son 
un hecho, la obra se inició y esta-
rán cercanas al Parque Tecnológi-
co y al Polo Maderero . Aquellos 
interesados pueden ingresar en la 
pagina del programa  y averiguar 
porque no están otorgadas, se fi-
nancian a través del Estado y des-
pués se financiará la compra” con-
tó el joven y apuntó: “son hechos 
muy significativos, porque la vi-
vienda es un gran problema. Esto 
forma parte de un plan de vivienda 
necesario y son de calidad”. 

Agua

Sobre el tema del agua, tan 
complejo, López apunto que “hay 
un plan de inversión muy fuerte. 
Sergio Faccenda  está trabajando 
no solo en el mantenimiento del 
servicio sino en lo que es la in-
versión en obras de infraestructu-
ra. La población fue creciendo y 

también hay un problema hídrico 
generalizado por situaciones cli-
matológicas adversas. Quilmes, 
Florencio Varela no tiene agua 
tampoco, Hay un problema de na-
pas y un consumo desmedido, por 
eso es necesario comenzar a con-
cientizar”. 

“Hay un plan de inversión 
importante, con nuevas redes y 
recambio de cañerías que incluso 
generó mucho malestar en el cas-
co céntrico. Hay infraestructura de 
más de 40 años y como tenemos  
un agua con mucho mineral que 
genera sarro, va tapando las cañe-
rías. Las obras se están haciendo 
y son financiadas por el estado 
provincial y nacional, sino la obra 
sería inviable- aclaró y cuestionó- 
porque en relación a los vecinos 
que pagan las tasa, hay reclamos 
pero no hay cumplimiento.  Hay 
localidades que solo pagan un 30 
por ciento de los vecinos. y hay 
zonas rurales que exigen una red 
de agua, como El Pato que se va 
urbanizando, pero son zonas ru-
rales, y luego exigen una red de 
agua de muchos kilómetros. Hoy 
la prioridad es fortalecer el servi-
cio en los barrios”.

Apuntó que cada zona tiene su 
particularidad. “En Ranelagh, por 

ejemplo, las raíces se van metien-
do en las cañerías y eso hay que 
controlarlo y hay zonas donde no 
podemos perforar más, que es lo 
más cercano al rio”. 

Finalmente López describió 
cómo serán los próximos centros 
cívicos de las diferentes localida-
des que conforman el distrito. “El 
domingo próximo a las 15 horas, 
en el marco del nuevo aniversario 
de Juan María Gutiérrez, se inau-
gurara una obra muy importante, 
hay un cambio de funcionalidad 
del velódromo Argentino Ríos que 
será ahora un parque funcional, 
tiene 4 cuadras y será un parque li-
neal y en paralelo se inaugurará el 

centro cívico, con el registro civil 
y la delegación y habrá un sector 
recreativo con una sala auditorio 
para 100 personas. Los vecinos de 
Gutiérrez tendrán su espacio pú-
blico y podrán hacer sus trámites. 
Es una obra financiada por el go-
bierno nacional”.

Habrá un sitio similar en El 
Pato con centro de monitoreo, y 
donde incluso los vecinos podrán 
realizar y renovar las licencias de 
conducir, Vale decir que este servi-
cio comienza a funcionar en el mes 
de mayo en La Humanitaria. “Estos 
cambios aportan desarrollo a cada 
una de las localidades” indicó el 
Secretario de Cultura para cerrar. 

Federico López, Secretario de Cultura y Educación local acompaña a cada 
paso al intendente municipal, doctor Juan José Mussi.  Un joven estrecha-
mente vinculado al  Mussismo, fue concejal y es uno de los funcionarios más 
carismáticos que tiene y que tuvo esta gestión.

ES UN ALUMNO APLICADO DE LAS ENSEÑANZAS DE SU MAESTRO

Federico López hizo un repaso de las obras que lleva 
adelante la administración encabezada por Juan José Mussi
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Esta iniciativa es impulsada 
desde 1991 por el intenden-
te Juan José Mussi, a través 

de la Secretaría de Desarrollo So-
cial y Comunitario, Recreación, 
Turismo y Deportes, a cargo de 
María Laura Lacava.

“Estamos felices de poder re-
cibir a las escuelas. Este es un año 
muy particular, en el que vamos 
a tener elecciones, así que es im-
portante que los niños y niñas se 
instruyan en lo cívico desde pe-
queños. Estamos cumpliendo 40 
gloriosos años de vivir en demo-
cracia y más que nunca tenemos 
que ponerlo en valor”, expresó 
Lacava.

Conociendo Mi Ciudad está 
dirigido a alumnos y alumnas de 
4to año de las Escuelas Primarias 
públicas y privadas de todo el dis-
trito. El objetivo es que puedan co-
nocer varias temáticas vinculadas 
a la gestión y la historia de Bera-
zategui. A través de esta iniciativa, 
las y los estudiantes tienen la po-
sibilidad de visitar los Centros de 
Acopio y Selección de materiales 

reciclables que funcionan en la 
ciudad (en los barrios San José y 
San Mauro, y Río Encantado), el 
Edificio Municipal y el Honorable 
Concejo Deliberante.

En este sentido, la directora 
de la Escuela Roberto J. Payró, 
Karina Vázquez, remarcó que “es 
esencial que los alumnos puedan 
asistir a la Municipalidad para re-

correrla; conocer la función que 
cumple para toda la sociedad, lo 
importante que es el rol de los 
concejales, así como el del Inten-
dente dentro de esta institución y 
que puedan jugar a ser concejales 
por un día. Es una experiencia úni-
ca; los nenes y nenas lo disfrutan 
muchísimo, es sumamente reco-
mendable.”

Comenzó la edición 2023 del Programa Municipal Conociendo Mi Ciudad. Todos 
los martes (de abril a noviembre), niños y niñas de 4to año de Escuelas de gestión 
pública y privada de Berazategui recorrerán las instalaciones del Edificio Munici-
pal, simularán ser concejales por un día y visitarán los Centros de Acopio y Selec-
ción de materiales reciclables que funcionan en el distrito.

NIÑOS Y NIÑAS DE BERAZATEGUI JUEGAN A SER CONCEJALES POR UN 
DÍA Y VISITAN EL EDIFICIO MUNICIPAL

Arrancó la edición 2023 del 
Programa Conociendo Mi Ciudad

+++ Además

Nueva jornada de descacharrización 
y fumigación contra el dengue
n La Municipalidad de Berazategui continúa con la campaña 
contra el dengue, el zika y la fiebre chikungunya. Por ello, uno de 
los operativos de descacharrización y fumigación se realizó en el 
barrio El Progreso. En estas jornadas organizadas por la Secretaría 
de Salud Pública e Higiene, se llevan a cabo tareas de concienti-
zación y prevención puerta a puerta para evitar la proliferación del 
mosquito Aedes Aegypti (transmisor del dengue, zika y chikun-
gunya). Además, se entregan bolsas de residuos para eliminar 
los potenciales criaderos que, posteriormente, son retiradas por 
agentes de la Coordinación de Higiene Urbana Municipal.
Asimismo, se realiza fumigación en el barrio, con el fin de dismi-
nuir la cantidad de mosquitos adultos que pueden estar infectados. 
Bruno Guerrieri, integrante del equipo de Saneamiento del 
Municipio, afirmó: “Nos encontramos en el barrio El Progreso, 
efectuando la fumigación en la zona para evitar la expansión de 
casos de dengue”. Por su parte, Vicente Valiente, vecino del barrio, 
expresó: “Me parece muy bien el operativo que están haciendo; 
es prevención para todos, tenemos que cuidarnos, ya hicieron tres 
operativos y están fumigando. Agradecemos al intendente Mus-
si por las cosas que hace, siempre está preocupado por nuestras 
inquietudes y de cómo solucionarlas”.

EN EL BARRIO EL PROGRESO
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SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l ( (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

+++ Además

Firman libretas sanitarias a 
beneficiarios de la AUH
n Durante todo abril se estará realizando la firma de libretas 
sanitarias para las y los vecinos beneficiarios de la Asignación 
Universal por Hijo (AUH), en los Centros de Atención Primaria de 
Salud (CAPS) de Berazategui.
En este sentido, la Secretaría de Salud Pública e Higiene de la 
Municipalidad informa los días y horarios para realizar el trámite. 
Se pueden consultar las direcciones de los CAPS ingresando en 
berazategui.gob.ar/salud.
• 13/4: CAPS N° 23 de 10.00 a 12.00 y N° 35 de 8.00 a 10.00.
• 14/4: CAPS N° 9 de 9.00 a 11.00; N° 28 de 8.00 a 12.00; N° 21 
de 8.00 a 11.00 y N° 20 a las 10.00.
• 17/4: CAPS N° 3 de 8.30 a 10.00; N° 16 de 8.00 a 11.00; N° 33 
de 8.30 a 11.00 y N° 36 de 8.00 a 10.00.
• 18/4: CAPS N° 2 a las 10.00; N° 14 de 8.00 a 10.00; N° 23 de 
10.00 a 12.00 y N° 17 de 9.00 a 13.00.
• 19/4: CAPS N° 27 de 8.00 a 9.00; N° 11 de 8.00 a 12.00 y N° 5 a 
las 8.00 (Control de firma de libreta y niño sano).
• 20/4: CAPS N° 23 de 10.00 a 12.00; N° 22 de 8.00 a 12.00; N° 
19 de 7.30 a 11.00 y N°35 de 8.00 a 10.00.
• 21/4: CAPS N° 9 de 9.00 a 11.00; N° 28 de 8.00 a 12.00 y N° 20 
a las 10.00.
• 24/4: CAPS N° 36 de 8.00 a 10.00 y N° 3 de 8.30 a 10.00.
• 25/4: CAPS N° 23 de 10.00 a 12.00; N° 14 de 8.00 a 10.00; N° 2 
a las 10.00 y N° 17 de 9.00 a 13.00.
• 26/4: CAPS N° 13 de 8.00 a 10.00; N° 18 a las 10.00; N° 32 a 
las 8.00; N° 27 de 8.00 a 9.00; N° 11 de 8.00 a 12.00 y N° 5 a las 
8.00 (Control de firma de libreta y niño sano).
• 27/4: CAPS N° 6 de 9.00 a 11.00; N° 24 de 8.00 a 12.00; N° 23 
de 10.00 a 12.00 y N° 35 de 8.00 a 10.00.
• 28/4: CAPS N° 28 de 8.00 a 12.00; N° 10 de 10.00 a 14.00; N° 
20 a las 10.00 y N° 9 de 9.00 a 11.00.
Además, de lunes a viernes, durante todo el mes: CAPS N° 4 de 
8.00 a 12.00; N° 26 de 10.00 a 13.00 y N°12 de 8.30 a 11.30.

DURANTE ABRIL, EN LOS CAPS DE BERAZATEGUI

Durante su discurso, Mussi 
destacó el compromiso 
del Gobierno Provincial 

con Berazategui: “Le agradezco 
al gobernador Axel Kicillof por 
involucrarse tanto en la educación. 
Estas escuelas están situadas en el 
lugar justo. Los padres y madres 
van a poder acercar a sus chicos 
a establecimientos que quedan a 
un paso de su casa. En lo edilicio, 
están impecables; y desde el punto 
de vista educativo, vamos a tener 
grandes resultados”.

En tanto, Sileoni señaló la im-
portancia de seguir inaugurando 
nuevos establecimientos educati-
vos en todo el territorio bonaeren-
se, porque “son centros de conoci-
miento e inclusión. Este es un gran 
paso para el municipio. Desde el 
Gobierno provincial tenemos el de-
ber de que todos los chicos vengan 
a edificios de calidad como estos”.

Las nuevas escuelas y el CEF 
ya funcionan desde el comienzo 
del Ciclo Lectivo 2023. La Pri-

maria cuenta con una matrícula 
de 319 estudiantes; mientras que 
la Secundaria con 250. De acuer-
do a la Ordenanza N° 5.900/2020, 
el Municipio cedió a la Dirección 
General de Cultura y Educación 
de la provincia de Buenos Aires 
el terreno de 5000 metros cuadra-
dos donde se construyeron ambos 
establecimientos gracias a los fon-

dos del Programa de Emergencia 
Educativa (PEED).

Participaron del acto inaugu-
ral: representantes de la comuni-
dad educativa local, docentes del 
Centro de Educación Física N° 
194 (quienes realizaron una ex-
hibición de zumba durante el en-
cuentro), integrantes del Gabinete 
Municipal y ediles del distrito.

Se inauguraron las Escuelas Primaria y Secundaria Nº 57, y el Centro de Educación 
Física N° 194,  del Centro Agrícola El Pato (calle 531 y 633) en el Barrio Federal 
Néstor Kirchner. El acto fue encabezado por el intendente de Berazategui, Juan José 
Mussi; y el director General de Cultura y Educación provincial, Alberto Sileoni.

MÁS EDUCACIÓN EN BERAZATEGUI

Mussi y Sileoni inauguraron dos escuelas 
y un centro de educación física en El Pato

Mussi felicitó a los inte-
grantes del Centro por su 
dedicación y compromiso 

con la comunidad. También destacó 
la importancia de apoyar este tipo de 
organizaciones que contribuyen al 
fortalecimiento del tejido social. “A 
las personas mayores, el estar acti-
vos y hacer cosas nos hace muy bien 
y en Jacarandá hacen eso: se acom-
pañan y se divierten”, señaló.

A su vez, el Intendente agre-
gó: “Las personas mayores somos 
combatientes de la vida. Por eso 
les pido que no aflojen y sigan por 
sus hijos y nietos”.

Durante el evento, además, los 
miembros de la institución recor-
daron con emoción los logros y 
desafíos que han enfrentado en las 
últimas dos décadas. En este sen-
tido, su presidenta, Delia Piñero, 

destacó: “Vivimos momentos muy 
difíciles, pero supimos salir ade-
lante. Estoy súper agradecida con 
el Municipio por su apoyo; nos 
permite continuar progresando”.

El subsidio que entregó Mussi 
reafirmó el compromiso del go-
bierno municipal con las entidades 
de la ciudad para construir una 
comunidad más justa, inclusiva y 
solidaria.

CON ENTREGA DE SUBSIDIO

El domingo 2 de abril fue un día de celebración para el Centro de Jubilados Jacarandá, ya 
que festejó su 20° aniversario con un emotivo acto. El intendente de Berazategui, Juan José 
Mussi, participó de la celebración y entregó un subsidio para la entidad.

El Centro de Jubilados Jacarandá cumplió 20 años
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Una vez más, Mussi recla-
mó firmemente las inver-
siones necesarias para que 

los vecinos y vecinas de Beraza-
tegui no sigan padeciendo los re-
iterados cortes de energía, funda-
mentalmente por la gravedad que 
generan, al provocar la paraliza-
ción de los pozos de agua en todo 
el partido.

Por su parte, desde la firma 
expusieron un plan de obras e in-
versiones tanto a corto, mediano, 
como a largo plazo para garantizar 
un suministro continuo y de cali-
dad en el distrito.

Una seguidilla de reclamos

Es importante recordar que 
hace unas semanas, el Juzgado 
Federal de Quilmes hizo lugar a 
la medida cautelar presentada por 
el intendente de Berazategui, Juan 
José Mussi, contra la empresa 

privada Edesur debido a los rei-
terados cortes de luz, que en este 
distrito perjudican en forma direc-
ta el suministro de agua porque 
paralizan los pozos de extracción. 

De esta manera, la compañía se ve 
obligada a normalizar el servicio 
cuanto antes.

Mussi, el intendente que más 
denuncias contra Edesur presentó 
desde un Municipio, llevó a esta 
empresa privada de nuevo a la Jus-
ticia tras los cortes que se produje-
ron en plena ola de calor.

Desde 2014, el intendente 
Mussi viene encabezando una lu-
cha histórica contra Edesur. Ese 
año, la Municipalidad de Beraza-
tegui promovió una acción de am-
paro contra la compañía y solicitó 
que se decrete una medida caute-
lar, ordenando la inmediata nor-
malización del servicio eléctrico 
en todo el partido.

A pesar de la vigencia de la 
medida cautelar decretada, el Mu-
nicipio ha denunciado el incum-
plimiento de la misma en 2016, 
2017, 2018 y 2019, acompañando 
pruebas de ello, solicitando que se 
apliquen las sanciones conmina-
torias y se realicen las denuncias 
penales correspondientes por la 
posible comisión del delito de des-
obediencia a la orden judicial.

El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, recibió en su despacho al inter-
ventor de la empresa de energía eléctrica Edesur, Jorge Ferraresi, y a las máximas 
autoridades del directorio de esa firma privada. La reunión se efectivizó luego de los 
reiterados reclamos realizados por el Jefe comunal a partir del servicio deficiente de 
la compañía, que incluyó una nueva demanda judicial.

TRAS EL FALLO DE LA JUSTICIA A FAVOR DEL PUEBLO DE BERAZATEGUI

Mussi recibió al interventor de EDESUR
+++ Además

Reunión con guardaparques
n El dirigente radical Gustavo Damián Gonzalez, la ex Concejal 
Flavia Torrisi y la Diputada Provincial Nazarena Mesías se reunie-
ron con los Guardaparques del Parque Pereyra Iraola con el objeto 
de impulsar leyes provinciales que reconozcan al Parque Provincial 
para su total resguardo y el revalorizar el trabajo de los encargados 
del Parque. Durante dos horas escucharon e interactuaron posiciones 
sobre la situación actual del Parque, su deterioro y la frágil situación 
laboral en la que se encuentran los Guardaparques del lugar.
De la misma manera se solidarizaron por la situación de maltrato y 
precarización que están  sufriendo los Guardaparques por parte de 
las autoridades provinciales. “hace mucho tiempo hay un proyecto 
que de a poco están concretando que es un negocio inmobiliario 
en el Parque, los intereses espurios parecen estar por encima de la 
defensa de nuestra biósfera. Paradójicamente el Parque es un lugar 
abierto, pero su destrucción permanente se encuentra invisibiliza-
do por los poderes locales” afirmó el Lic. Gustavo Gonzalez.

GUSTAVO GONZALEZ JUNTO A FLAVIA TORRISI
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+++ Además

Adiós querido amigo
n Hoy es un día muy triste 
para todos los que formamos 
parte del Sindicato de Trabaja-
dores Municipales de Beraza-
tegui porque partió al descanso 
eterno nuestro querido amigo 
Jorge Ozzan. Con él se va una 
parte de todos nosotros…
Nuestro Secretario Gremial 
nos dijo adiós, luego de pelear 
durante muchos años contra una 
larga enfermedad, y hoy nos 
dejó con el corazón destrozado.
¡Hasta siempre Jorgito querido! 
Tu recuerdo vivirá eternamente 
en nuestros corazones.

MENSAJE DEL STMB

El abogado también puso 
paños fríos. “Todo tiene un 
final y sabemos que el año 

que viene el kirchnerismo no va a 
estar gobernando y eso nos genera 
muchas expectativas. Necesitamos 
hacer las cosas que los ciudadanos 
de la provincia estamos esperan-
do. El 10 de diciembre antes que 
asumiera (Alberto) Fernández el 
dólar libre estaba 71 pesos, hoy 
está a 400 pesos, tenemos los ma-
yores índices de pobreza e indi-
gencia como nunca. Y para colmo 
estamos a años luz de lo que fue el 
peronismo...” Y agregó: “tenemos 
indignación pero también el coraje 
para afrontar esta situación y de-
jar de lado esta payasada. Debería 
darles vergüenza actuar así, por-
que deben y tienen la obligación 
de mejorar esta situación, fueron 
nombrados para eso”.

Critico a Berni y apuntó. 
“cuando habla  parece que no-
sotros somos los culpables de su 
inacción, y falta de pericia. Algu-
na vez hay que poner las cosas en 
su lugar, cada cual en su sitio. La 
gente tiene que ir a trabajar y sa-
ber que el dinero producido le va 
a alcanzar para afrontar los gastos 
de su casa”. 

“Nosotros vivimos siempre 
con la política de la frazada corta. 
Hoy todo es un descontrol- y criti-
có- los requisitos para ser conduc-
tor de los móviles policiales son 
menores a los que se pide para ser 
empleado de Pedidos Ya. Por eso, 
cuando esta gente vea que queda 
en medio de un tiroteo y no pueda 
llamar a Berni habrá que explicar-
le a la familia porque murió en una  
balacera”. 

Criticó los planes sociales y 
opinó que “ese dinero debe apun-
tar a darle certezas al ciudadano, 
no que sea clientelismo político, 
porque esto es un vergüenza”.

Por otro lado Terrera explicó 

que “la inseguridad es un tema 
cultural” y advirtió que “se rompió 
la cadena de respeto que tiene que 
haber en una sociedad civilizada. 
Tienen que dejar de demonizar a 
la policía de una vez  porque ellos 
imponen el orden. Pero si la po-
licía depende del ministro Berni 
de ahí para abajo no tienen buen 
ejemplo. Hay que generar una je-
rarquía, respecto a los ascensos 
y premiar a  los que hicieron las 
cosas bien. Acá el jefe de la poli-
cía se suicidó y nunca se hablo de 
eso...eso es terrible”.

Luego expuso: “la gente se 
canso de la mentira. Por ejemplo, 
Berazategui no va a tener una Uni-
versidad, va  a tener una sede, una 
filial de la Universidad Jauretche. 
En el 2011 nosotros presentamos 
un proyecto para tener una univer-
sidad propia, no aulas de otra uni-
versidad, pero nunca lo apoyaron. 
Y ahora lo anuncian con bombos 
y platillos, pero es una mentira. 
La Jauretche por ejemplo, no tiene 
abogacía y tampoco va a haber en 

Berazategui, porque no es otra uni-
versidad. es una forma de camuflar 
una realidad. Hay que poner blanco 
sobre negro, sobre este tema. No va 
a haber una universidad”.

Más tarde sostuvo: “Las co-
misarias no pueden alojar mas 
detenidos. Y esto genera que los 
policías en vez de estar en la calle 
para prevenir el delito esta cuidan-
do un calabozo. Estamos muy mal 
y vamos peor. Además acá los de-
lincuentes tienen abogados, pero 
las victimas no, no tienen quien 
los sostenga en ciertas situacio-
nes, quedan indefensos. Entonces 
empecemos a darle herramientas 
a la gente común. Hay que empe-
zar a ser justos, más ecuánimes y 
ser respetuosos, solidarios. Y estar 
con los que más sufren. Acá Berni 
pidió que le pidieran disculpas, y 
rezonga que le tiraron un muerto 
pero nadie habla de la familia del 
colectivo a quien le faltaba un mes 
para jubilarse, mientras tanto nos 
siguen matando en cualquier parte 
de la provincia”.

El doctor Nicolás Terrera manifestó nuevamente su preocupación por la inseguridad que 
vive la sociedad. “Veo con muchísima indignación las cosas que están sucediendo. Hay 
situaciones dantescas, tenemos demasiados problemas para escuchar a (Sergio) Berni decir 
que le clavaron un muerto. Estamos cansados de ver cómo baja el ministro y crea situa-
ciones cómicas, como bajar en helicóptero como si fuera un actor de Hollywood. Hay un 
hartazgo en la sociedad, esto ya supero los límites que una persona puede soportar. Berni 
se peleó con Sabina Frederic en su momento y con Aníbal Fernández ahora, pero necesita-
mos que los políticos tomen contacto con la realidad algún día”. 

NICOLÁS TERRERA

“Los políticos tienen que tomar contacto con 
la realidad que la sociedad está viviendo”
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+++ Además

Milei es el que más crece entre 
los jóvenes de 16 a 30 años
n En medio de un 
debate interno que puede 
llevarlos a la ruptura, las 
dos principales fuerzas po-
líticas de la Argentina, el 
Frente de Todos, sin Cristi-
na, y Juntos por el Cam-
bio, sin Macri, posibilitan 
el crecimiento a lo largo y 
a lo ancho del país de la candidatura a presidente de Javier Milei.
No deja de llamar la atención la masiva convocatoria hecha por el 
jefe de la Libertad Avanza para conseguir fiscales que controlen la 
elección PASO y la General: 25.000 inscríptos en sólo 15 días.
En la provincia de Buenos Aires, la más difíciles de todas, por su 
larga trayectoria Peronista, Milei tiene armados 131 distritos, solo 
le faltan referentes firmes en  Rauch, Ameghino Gral. Guido y 
Rivadavía, y ahora sale en la búsqueda de un candidato a gober-
nador. Se habla de un abogado mediático, que no es Burlando, un 
ex futbolista famoso, y tampoco queda afuera la actual diputada 
nacional Carolina Piparo. De acuerdo a las informaciones que 
circulan cerca de Milei, en la tercera semana de mayo estarían en 
condiciones de presentar las lista de candidatos en todos los distri-
tos de la provincia de Buenos Aires, incluyendo la mayor cantidad 
de jóvenes como candidatos en las listas locales y seccionales.
En Berazategui, Mario Molver es el abanderado de Javier Milei y 
según se supo, ya tendría armado su equipo de trabajo, definiendo 
candidaturas y lugares.

A RÍO REVUELTO, GANANCIA DE PESCADOR

Se trata de un hito en la his-
toria de ese distrito, que 
garantiza el derecho fun-

damental de todas las personas a 
acceder a una educación pública, 

gratuita y de calidad.
Cabe recordar que, hace unas 

semanas, Mussi anunció la crea-
ción de una sede de la Universi-
dad Nacional Arturo Jauretche en 

Berazategui, que será la primera 
universidad pública en instalarse 
en el distrito.

Al respecto de la inauguración 
en Ituzaingó, Katopodis manifes-
tó: “Es un día de mucha alegría, 
hay que guardarlo en el corazón. 
No todos los días se pone en mar-
cha una Universidad. Este es un 
paso muy importante; estamos 
muy orgullosos, junto al intenden-
te Juan José Mussi, porque sabe-
mos lo que significa el inicio de un 
proyecto universitario como este, 
que arranca con mucha fuerza”.

Tras el encuentro, Mussi agra-
deció la invitación del intenden-
te Alberto Descalzo y destacó: 
“Siempre celebro la creación de 
nuevos espacios destinados a la 
educación pública, que permiten 
que más personas puedan tener 
igualdad de oportunidades”.

Por su parte, Descalzo expre-
só: “Soñamos mucho con todos los 
que participaron en querer tener 
una Universidad. Hoy coronamos 
ese sueño de nuestros docentes, 
vecinos y vecinas. Este lugar va 
a llenarse de alumnos y alumnas, 
que vienen con sus propios sue-
ños. Es una herramienta necesaria 
para que nuestros pibes y pibas 
puedan pensar por sí mismos”.

Mussi en la inauguración del Centro 
Regional Universitario de Ituzaingó
El Intendente Juan José Mussi asistió a la ceremonia de inauguración del primer 
establecimiento de educación superior del Municipio de Ituzaingó: el Centro Regio-
nal Universitario. El acto fue encabezado por el jefe comunal de esa ciudad, Alberto 
Descalzo; acompañado por los ministros nacionales de Obras Públicas, Gabriel 
Katopodis; y de Educación, Jaime Perczyk; además del rector de la Universidad 
Nacional de La Matanza, Daniel Martínez.

JUNTO A LOS MINISTROS KATOPODIS Y PERCZYK

        11 3855-7799
www.fmdeleste993.com.ar

4216-5991/7596
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El Barrio Azul representa un 
ejemplo exitoso de la arti-
culación entre los distintos 

niveles del Estado, en un proceso 
que ha requerido de diversas eta-
pas, y de la intervención de pro-
gramas que financia el Ministerio 
de Desarrollo Territorial y Hábitat, 
como Casa Propia y Reconstruir. 
Allí se han ejecutado más de 550 
viviendas, así como diversas obras 
de infraestructura urbana, y se han 
construido instituciones educati-
vas, deportivas y comunitarias que 
mejoraron el acceso al hábitat para 
miles de familias, al mismo tiem-
po que generaron puestos de traba-
jo local y reactivaron la economía.

Los funcionarios y funciona-
rias de América Latina y el Caribe 
que participaron del Foro reco-
rrieron el Polideportivo Proyecto 
Nacional; el Jardín Maternal Mu-
nicipal N° 16; el Centro de Alto 
Rendimiento Domínico; el Centro 
de Formación Laboral ubicado en 
el Edificio Municipal Ramón Ca-
rrillo; y la Asociación de Fomento 
Barrio Azul. Además, visitaron al-
gunas de las viviendas entregadas, 
así como observaron los avances 
en unidades que aún se encuentran 
en ejecución, y a las cuales próxi-
mamente se podrán mudar otras 
familias de la zona.

Durante la recorrida, el mi-
nistro Maggiotti explicó: “Cuan-
do planificamos este encuentro 
de MINURVI teníamos un día de 
conferencia donde cada uno po-
día contar la experiencia de lo que 
venía haciendo, pero queríamos 
también venir a territorio a ver una 
urbanización real, concreta y po-

der mostrarles lo que hacemos en 
la Argentina”. “Nosotros plantea-
mos durante el Foro la posibilidad 
de empezar a institucionalizar MI-
NURVI para ver los casos de pla-
nificación urbana exitosos como 
este” añadió el ministro, y subrayó 
la necesidad de crear una platafor-
ma conjunta para continuar com-
partiendo experiencias replicables 
en otros países.

Por su parte, Ferraresi destacó 
que el proyecto de urbanización de 
Barrio Azul “tiene un trabajo terri-
torial y social fundamental, y una 
filosofía política de organización 
de la participación comunitaria. 
La sociedad se tiene que apropiar 
de esto. Si no se apropian de ese 
objetivo, es muy difícil llevarlo a 
cabo”. “No hay proyectos locales 
sino que hay proyectos de país, 
como lo tiene hoy Santiago Ma-
ggiotti, que toman a la vivienda 
como una política de Estado para 
generar la posibilidad de que todos 
los argentinos tengan los mismos 
derechos, y así llegar a finales exi-
tosos como este”, subrayó el inten-
dente de Avellaneda.

Durante la jornada, además, 

se firmaron dos convenios entre 
el Organismo Provincial de Inte-
gración Socio Urbana (OPISU) 
bonaerense, y la Municipalidad de 
Avellaneda, para la reurbanización 
de Villa Tranquila. El primero se 
trata de la adhesión al préstamo 
del Banco Interamericano de De-
sarrollo (BID) para la construc-
ción de redes de agua, cloaca, gas, 
iluminación y espacio público; 
mientras que el segundo es un con-
venio para mejorar las fachadas de 
viviendas a través de cooperativas.

Por parte del Ministerio de 
Desarrollo Territorial y Hábitat 
estuvieron presentes también la 
secretaria de Hábitat, Micaela Vi-
llaverde; el titular de la Unidad de 
Gestión de Asuntos Institucionales 
e Internacionales, Hugo Cabral; 
el subsecretario de Políticas de 
Vivienda e Infraestructuras, An-
drés Fernández; la subsecretaria 
de Programas de Hábitat, Daniela 
Vago; y los directores de Desarro-
llo, Marianela César, y de Control 
de Gestión, Javier Argilla.

Asimismo, participaron de la 
jornada el secretario de Coordi-
nación, Marcos Aguilar, el subse-

cretario Administrativo, Gustavo 
Reyes, el subsecretario Legal, Da-
niel Bosisio, y la asesora Patricia 

Palenque. Por parte del OPISU, 
estuvo presente su directora ejecu-
tiva, Romina Barrios.

ACTUALIDAD

En el marco de la segunda jornada y cierre del Foro MINURVI 2023, el ministro de 
Desarrollo Territorial y Hábitat, y presidente pro-témpore de MINURVI, Santiago 
Maggiotti, encabezó una recorrida por el Barrio Azul de Avellaneda, junto a las 
máximas autoridades de vivienda y urbanismo de América Latina y el Caribe. Allí 
fueron recibidos por el intendente Jorge Ferraresi, quien les detalló todo el proceso 
encarado desde 2008 para lograr la urbanización integral de la zona.

Finalizó la reunión ministerial MINURVI 2023 en Avellaneda
EL MINISTRO MAGGIOTTI, JUNTO AL INTENDENTE FERRARESI, RECIBIERON A LAS DELEGACIONES DE 28 PAÍSES




